

# Geburtstagsständchen für 104 Jubilarinnen und Jubilare

Genau zum Valentinstag lud die Gemeinde Freienbach zum jährlichen Geburtstagsständchen in das Hotel «Sternen» nach Pfäffikon ein. Einmal mehr durften die 80-, 85-, 90-Jährigen und älteren Bewohner der Gemeinde einen gemütlichen Nachmittag mit Musik und einem Essen geniessen.

Von Nathalie Müller

*Pfäffikon.* – Zur musikalischen Einstimmung spielte die Harmonie Freienbach auf, bevor alt Gemeindevorsteherin Elisabeth Würmli die vielen Gäste begrüßte. In drei Gratulationsteilen, verlas sie die Jubilare und Gemeinderatsmitglieder überreichten die Geschenke.

Unter den Geladenen befanden sich neben unzähligen Ehepaaren

auch sechs, bei denen beide Jubilare waren. Der älteste Bewohner der Gemeinde Freienbach musste infolge Krankheit absagen. Er wird in diesem Jahr seinen 98. Geburtstag feiern können.

Ein Dankeschön ging auch an die vielen Helfer und Helferinnen, die im Hintergrund wirkten, damit alles reibungslos funktionierte.

## Akkordeon-Einlage vom Jubilar

Der 80-jährige Jubilar Franz Steiner beglückte das Publikum mit dem Stück «Eusi Schwiiz», das er auf dem Akkordeon spielte. Der Männerchor am Etzel sorgte für einen weiteren Hörschmaus, bevor das Publikum abschliessend mit Hilfe der aufgelegten Textblätter bekannte Lieder mitsingen konnte. Zu Ehrungen kamen einige Ehemalige, sowohl von der Harmonie als auch vom Männerchor, bevor das feine Essen aufgetischt wurde und später das Fest mit einem musikalischen Ausklang endete.



Ein Saal voller Geburtstagskinder hohen Alters.

Bilder Nathalie Müller



Feiert nächstes Jahr ihre Diamantene Hochzeit: Das Ehepaar Gertrud und Max Ruckstuhl ist seit 64 Jahren verheiratet.



Hat soeben Goldene Hochzeit gefeiert: Das Ehepaar Karolina und Ernst Müller ist seit 50 Jahren verheiratet.